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令和5年12月12日（火）

第2132回例会

第2132回例会記録　令和5年12月12日（火）  22/44回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 親松会長
1.�2026‒27年度ガバナーノミニー候補者推薦依頼の件
2.�ロータリー財団平和フェロー・奨学生激励ツアーの件
3.�インターアクト国内研修結団式開催の案内
　12/17（日）15:30〜16:30�TKP横浜会議室　ホール6A
4.��RI日本事務局より『Rotary誌』（英文）の値上げ決
定のお知らせ
　半期$12→半期$18
5.�令和６年麻生地区消防出初式の案内
　1/6（土）10:00〜11:20�麻生水処理センター
　菅幹事が出席する予定です。

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊第4回第3グループ会長・幹事会開催の案内
　1/10（水）18:00〜　レストラン「Tre�Tre�Sette」
＊当クラブ例会
　12/19（火）　クリスマス家族会　18:00点鐘
　12/26（火）　定款細則により休会
　1/2（火）� 定款細則により休会
　1/9（火）	 新年会　梅の花　18:00点鐘
　1/16（火）� 理事会・会員卓話
＊近隣クラブ例会案内
　川崎高津RC、川崎麻生RC

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員
　親松会長→「菅幹事、半期を省みて下さい！」。菅
幹事→「次週のクリスマス会、皆で楽しみましょ
う！」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿部会員、
赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、
福家会員、畑山会員、井上久会員、伊藤会員、鴨志
田会員、菊池会員、北島会員、近藤会員、小塚会員、
中島眞一会員、中島健児会員、江田会員、左藤会員、
嶋会員、白井会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会
員、結城会員、山口会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 中島眞一委員長
　鈴木清会員より頂きました。

第2134回  1 月 9 日 新年会　梅の花　18:00点鐘

第2135回  1 月16日 会員卓話

第2136回  1 月23日 会員卓話 

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 27件� 27,000円� 618件� 733,000円
� 1件� 22,000円� 12件� 238,000円
� 0件� 0円� 1件� 1,000＄
� 0件� 0円� 14件� 229,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2132回� 45� 29� 16� � 64.44%
第2131回� 45� 33� 12� 3� 80%

出席率



本日のプログラム
＜半期を省みて＞� 菅幹事
　7/4に初めての例会がスタートしました。嶋前年
度会長から親松会長へガベルの引継ぎがあり、我々
の年度がスタートしました。国際ロータリー会長
のゴードンR�・マッキナリーさんの掲げたテーマは
「世界に希望を生み出そう」です。地区の樋口ガバ
ナーのテーマは「先達を敬い、未来を見据えて行動し
ましょう！」です。親松会長の掲げたテーマは「ロー
タリーの再確認！？」です。
1.なんの為にロータリーに入会したのか？（ロータ
リーの基本の再確認）。２.例会（月1回シャッフル席）
出席率向上を目指す。３.ロータリー月間に因んだ招
聘卓話・毎月の会員卓話の実施。４.会員増強・新会
員の研修の強化『退会防止』。５.親睦活動として会員・
家族が楽しめる企画を実施する。皆が参加できる同
好会。６.米山記念奨学事業・ロータリー財団活動へ
の理解と寄付のお願い。※米山奨学生（金多情さん/
韓国/昭和音大）の支援。７.継続事業の実施①市内一
斉美化活動②あしなが募金③ロータリーカップ（少
年野球）。この発表の後皆で記念撮影をしました。
　7/11、2回目の例会は委員会報告で、クラブ奉仕委
員会の山口委員長、職業奉仕委員会の北島委員長よ
り委員会報告がありました。7/18、3回目の例会は青少
年奉仕委員会の左藤委員長、社会奉仕委員会の中島
健児委員長、国際奉仕委員会の井上勇委員長より委
員会報告がありました。また、台湾永和RCの皆さん
が来日され歓迎会が開催されました。7/25の例会では
伊藤久史会員がロータリー財団ポールハリスフェロー
を受賞され会長より表彰されました。8/1は納涼会で
今期初めての夜会でした。8/8は北島委員長、井上勇
委員長、左藤委員長によるクラブ奉仕プロジェクト報
告でした。8/29はクラブフォーラムで会員増強がテー
マでした。9/5は平岡会員、関田会員による会員卓話
でした。9/12にガバナー公式訪問がありました。9/19
には米山奨学委員会小塚委員長による委員会報告で
した。9/26はクラブ協議会で麻生区学童少年野球大
会、チャリティーバザー、指名委員会についてがテー
マでした。また9/29に地域の清掃活動も行われました。
10/3は嶋委員長による指名委員会の発足が理事会で
承認され、メンバーが決定しました。10/10は地区米
山記念奨学委員長の小野邊様による米山奨学事業に
ついてのお話しを伺いました。10/17はロータリー財
団委員会の中島眞一委員長より財団セミナー報告が
ありました。10/31は近藤会員、木庭会員による会員

卓話でした。11/４、5には昭和音大でチャリティーバ
ザーを開催し、収益で川崎北部地域療育センターに
ギターを、ロータリー希望の風奨学金に寄付しました。
11/10、11は横浜みなとみらいで地区大会が開催されま
した。11/14は山木会員によるシグマの会津工場につ
いて、畑山会員の三井住友信託銀行についてのお話
しでした。11/21は親松会長がベネファクターの表彰
で地区ロータリー財団鈴木慎二郎副委員長よりバッジ
と認定証が授与されました。11/28はクラブ協議会で
赤本親睦委員長によるクリスマス家族会の概要、北
島職業奉仕委員長による職場訪問の説明、親松会長
による交換留学生の説明がありました。そして12/5は
年次総会でした。嶋指名委員長より次期理事が紹介
され総会で承認されました。次年度頑張って頂けれ
ばと思っております。親松会長、会員の皆様、ふつつ
かな幹事ですがどうぞよろしくお願いします。

＜点鐘＞� 親松会長


